## RESEÑA BIOGRÁFICA SOBRE LOS AUTORES

Francisco Javier Rueda Córdoba, (Málaga, 1992), es graduado en Sociología y en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad Pablo de Olavide, en Sevilla. Recientemente ha defendido con éxito su tesis doctoral, titulada La producción de lo público en interacción. La sociología de la vida cotidiana, la sociología urbana, el análisis sociocultural y los estudios sobre alimentación y sociedad. Actualmente trabaja como profesor ayudante en la Universidad Complutense de Madrid.

Beltrán Roca Martínez, Catedrático de Sociología de la Universidad de Cádiz. Es responsable del grupo de investigación "Transformaciones y conflictos en las sociedades contemporáneas" (SEJ-657). Sus principales líneas de investigación son el sindicalismo, las relaciones laborales, los movimientos sociales y los trabajadores migrantes. El ensayo, aquí presentado, se encuadra en el proyecto SPATIAL POLÍTICS - La Política del Espacio de la Fuerza Laboral en la Industria Logística (ref. PID2021-122890OB-I00), financiado por el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, del cual es coinvestigador principal. Actualmente, se ha centrado en el estudio de los procesos socio-espaciales implicados en la organización del trabajo y la respuesta sindical. Sus trabajos se han publicado en revistas como Employee Relations, Antipode, Environmento Planning A, Sociology Compass o Transfer, entre otras.

Víctor Hugo Pérez Gallo, Doctor en Ciencias Sociológicas, mención Summa Cum Laude, por la Universidad de Santiago de Compostela. Máster Oficial en Problemas Sociales por la UNED. Profesor Invitado (Visiting Scholar) de la Universidad de Santiago de Compostela y de Zaragoza. Certificado por el Colegio de Sociólogos y Políticos de Madrid para la evaluación de Políticas Públicas y Estudios de Género. Colaborador Docente de la Universidad de Bahía en Brasil. Sus artículos publicados en revistas indexadas son referentes para los estudios microsociológicos. Sus áreas de estudio se centran en la sociología del conocimiento, sociología de la cultura y estructuración social. Es miembro del Claustro Doctoral del programa Doctoral de Sociología de la Universidad de Oriente. En la actualidad es profesor e investigador de la Universidad Internacional de La Rioja.

Javier Callejo Gallego, Departamento de Sociología I de la UNED. Nacido en Madrid (1960). Actualmente Catedrático de Sociología en la UNED, impartiendo materias de metodología de las ciencias sociales. Su formación profesional se inicia en el ámbito de los estudios de mercado, especialmente en el instituto CIMOP (Comunicación, Imagen y Opinión Pública). Ha sido miembro de los equipos docentes de distintos cursos desarrollados en el marco universitario, fuera de su actual institución, empezando por el *Curso de Praxis Sociológica del Consumo*, en sus 22 ediciones. Cuenta con más de 100 publicaciones en revistas científicas. Sus investigaciones más recientes se han desarrollado en los campos de la Sociología del Tiempo, Sociología de la Alimentación y Sociología del Riesgo y la Incertidumbre.